

UCC-CTL / Cátedra Libre Mons. Enrique Angelelli

Con la iniciativa conjunta de la **Universidad Católica de Córdoba** -UCC-, a través del Departamento de Formación dependiente del Vicerrectorado de Medio Universitario; y de nuestro **Centro Tiempo Latinoamericano** -CTL-; el jueves 23 de octubre de 2008 se inauguró la Cátedra Libre Mons. Enrique Angelelli.

En el acto inaugural se dictó la conferencia *"La Iglesia latinoamericana: discípula y misionera"* a cargo del Dr. **Luis Liberti**, provincial de los Misioneros del Verbo Divino; y se presentó el libro *"El Angelelli que yo conocí"* del escritor riojano **Juan Aurelio Ortiz**.

Para la coordinación y organización de las actividades relativas al funcionamiento de la Cátedra, la UCC designó al Mgtr. **José Raimundo Alessio** y el CTL al Ab. **Camel Rubén Layún**.

Entre los objetivos de la Cátedra nos proponemos □

- Generar un espacio abierto a la comunidad, que favorezca y facilite de diálogo, la reflexión y la discusión interdisciplinar, en torno a la personalidad, el pensamiento y la praxis cristiana de Monseñor Angelelli.
- Presentar la figura de Monseñor Angelelli a las jóvenes generaciones, y proponerlo como modelo de persona capaz de aunar e integrar en su experiencia de fe la dimensión profética y la dimensión mística, y de asumir desde dicha experiencia la responsabilidad de com-

prometerse como agente de cambio y transformación social y política.

- Recuperar las inquietudes y preocupaciones concretas que motivaron la entrega cotidiana de Monseñor Angelelli en favor de los más pobres y su búsqueda permanente de una mayor justicia, para reformularlas y plantearlas en el contexto actual de nuestro país y de Latinoamérica.
- Promover desde la Cátedra el respeto a los derechos humanos en su integralidad y amplitud, como camino de encuentro y comunión entre las diversas tradiciones culturales y religiosas, y con el fin de aportar a la construcción de una sociedad más justa, fraterna y solidaria.
- Llevar a cabo toda esta tarea por medio de seminarios, cursos, talleres, conferencias, debates abiertos, publicaciones y otras actividades pertinentes.

A esta primera clase abierta concurren más de cien cordobeses, quienes participaron con preguntas a los expositores. Las conferencias están disponibles en formato audiovisual -*dvd*- en nuestra sede y la librería de la UCC. Para este año la Cátedra iniciará con el ciclo de Cine Debate **"Testigos de la Fe y la Justicia"** (ver programa en contratapa).

Publicamos a continuación las palabras del P. Rafael Velasco, rector de la UCC en el acto inaugural y un fragmento de la exposición del P. Luis Liberti.

Hugo N. Mamani

Aurelio Ortiz

